

Inicio > Económica > **Ecopetrol** logró en 2021 un índice de reservas probadas de 200%, la...

Económica Generales

Ecopetrol logró en 2021 un índice de reservas probadas de 200%, la cifra más alta en 12 años

febrero 8, 2022

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Al cierre de 2021, las reservas probadas netas del Grupo **Ecopetrol** fueron de 2,002 millones de barriles de **petróleo** equivalente (mbpe). El índice de reposición de reservas fue de 200% y la vida media de reservas equivale a 8.7 años.

Al anunciar sus reservas probadas de **petróleo** condensados y gas natural (reservas 1P), consolidando las de filiales y subsidiarias, al 31 de diciembre de 2021, el Grupo **Ecopetrol** indicó que incorporó 462 Mbpe de reservas probadas y la producción total acumulada fue de 231 Mbpe. Del balance total de reservas, el 72% son líquidos, con una vida media de 8.2 años, mientras que el 28% restante son reservas de gas, con una vida media de 10.4 años. 1 millones de barriles de **petróleo** equivalente.

De los 462 Mbpe incorporados, el 61% (282 Mbpe) fue producto de la gestión en los campos de desarrollo, la maduración óptima y oportuna de nuevos proyectos, y de la mejor capacidad de ejecución e implementación de proyectos de expansión de recobro mejorado en campos como Chichimene, Castilla y Akacias, entre otros. Los volúmenes restantes, corresponden al efecto favorable de la recuperación del precio internacional del **petróleo** durante 2021.

Por concepto de ventas, se generó la desincorporación de las reservas de la compañía Savia en Perú por 3.5 Mbpe, cuya venta efectiva se llevó a cabo en enero del 2021.

El 83% de las reservas probadas son propiedad de **Ecopetrol**, mientras que las otras empresas del grupo contribuyen con el 17%, principalmente por la operación de **Ecopetrol** Permian y **Ecopetrol** América en Estados Unidos.

La estatal petrolera **precisa** que el incremento de 13% logrado en reservas en 2021 demuestra la fortaleza del portafolio de hidrocarburos del Grupo, que respalda el crecimiento sostenible de la compañía en el marco de la transición energética.

Últimas Noticias



La Armada Colombiana intercepta semisumergible cerca a Tumaco con 4 toneladas de cocaína

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

La Armada de Colombia interceptó un semisumergible que navegaba por la costa nariñense, que iba cargado con cuatro toneladas de cocaína con destino a...



El Programa Mi Casa Ya ha llegado a 309 municipios del país ayudando a reducir...

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

La presidenta de Camacol, Sandra Forero Ramírez, dijo que "la política de vivienda soportada en un programa como Mi Casa Ya ha transformado la...



En 2021 Atlántico recibió inversiones por USD268 millones: ProBarranquilla

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

En 2021 Barranquilla y el departamento del Atlántico recibieron inversiones privadas por 268 millones de dólares, cifra que representa un 13% más que en...



Uribistas y detractores acusan a Gustavo Petro de estar borracho durante evento público

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

El evento masivo en Girardot, Cundinamarca, del líder de Colombia Humana, Gustavo Petro, sigue dando de qué hablar en las redes sociales y la...

Te recomendamos leer:



Es un reconocimiento para toda la gente que trabaja con nosotros...
marzo 18, 2021

Se movilizaron más de 11 mil vehículos en primeras 24 horas...
diciembre 7, 2019

Redacción4 La L
Las estrategias
Barranquilla es
un trabajo artic
Policía...

Más Leídas



Por actos delincuenciales, en Córdoba se prenden las alarmas de un posible regreso del...

Redacción4 La Libertad - febrero 7, 2022

El primer hecho violento que ha llamado la atención de las autoridades de Córdoba sucedió el 2 de febrero. En horas de la noche...

compañía en el marco de la transición energética.

Las reservas fueron estimadas con base en los estándares y metodología de la Securities and Exchange Commission (SEC) de los Estados Unidos, donde el 99.5% fueron certificadas por cuatro reconocidas firmas especializadas independientes (Ryder Scott Company, DeGolyer and MacNaughton, Gaffney, Cline & Associates y Sproule International Limited).

El precio definido por la SEC, utilizado para la valoración de las reservas de 2021, fue USD 69.2 por barril de Brent frente a USD 43.4 por barril de Brent en el 2020.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

Policia recupera moto que había sido hurtada en Cartagena

Artículo siguiente

Naturgas dice que Colombia puede tener autosuficiencia de gas para más de 100 años

Artículos relacionados

Más del autor



Generales

La Armada Colombiana intercepta semisumergible cerca a Tumaco con 4 toneladas de cocaína



Económica

El Programa Mi Casa Ya ha llegado a 309 municipios del país ayudando a reducir pobreza



Económica

En 2021 Atlántico recibió inversiones por USD268 millones: ProBarranquilla



Tras señalamientos de Aida Merlano, Alex Char se pronuncia

Redacción4 La Libertad - febrero 4, 2022

El exalcalde de Barranquilla y hoy candidato a la presidencia, Alejandro Char, negó las afirmaciones hechas por la ex congresista Aida Merlano en un...



Tragedia en el río Magdalena, a la altura de Tolú – Magangué

Redacción1 La Libertad - febrero 7, 2022

La noche del domingo se registró un grave accidente fluvial en Tolú, corregimiento de Magangué, dejando un saldo de 16 personas desaparecidas, la mayoría...



Llegado a 309 municipios del país ayudando a reducir...

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

La presidenta de Camacol, Sandra Forero Ramírez, dijo que "la política de vivienda soportada en un programa como Mi Casa Ya ha transformado la...



En 2021 Atlántico recibió inversiones por USD268 millones: ProBarranquilla

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

En 2021 Barranquilla y el departamento del Atlántico recibieron inversiones privadas por 268 millones de dólares, cifra que representa un 13% más que en...



Uribistas y detractores acusan a Gustavo Petro de estar borracho durante evento público

Redacción4 La Libertad - febrero 8, 2022

El evento masivo en Girardot, Cundinamarca, del líder de Colombia Humana, Gustavo Petro, sigue dando de qué hablar en las redes sociales y la...



En Barranquilla, ataque frontal al

La noche del domingo se registró un grave accidente fluvial en Tolú, corregimiento de Magangué, dejando un saldo de 16 personas desaparecidas, la mayoría...

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales

septiembre 2, 2020



EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla

agosto 29, 2020



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena

agosto 27, 2020

ENTRADAS POPULARES



Joven se vuelva los sesos con escopeta y graba en video...

octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito

febrero 3, 2020

Milena Quaglino, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...

febrero 29, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	84648
Nacional	29114
Crónica Judicial	15882
Local	8732
Deportes	8295
Atlántico	7177
Mundo	6671
Región	6520
Económica	5027



Te recomendamos leer:

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

SÍGUENOS



Es un reconocimiento para toda la gente que trabaja con nosotros...

marzo 18, 2021

Se movilizaron más de 11 mil vehículos en primeras 24 horas...

diciembre 7, 2019

